

**Betreff:**

Maßnahmen ruhender Verkehr - Markierungen und Poller (SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten,

- in der Eichelhäherstraße die Parkflächenmarkierungen für den ruhenden Verkehr wieder herzustellen bzw. zu erneuern
- beim Gemeindezentrum an der Ecke Hessenring/Straße An der Schule (Seite Apotheke) den schraffierten Straßenbereich mit einem Poller zu versehen.

**Begründungen:**

- In der Eichelhäherstraße waren Stellflächen für den ruhenden Verkehr eingezeichnet. Nach Beendigung von Instandsetzungsarbeiten am Straßenbelag im letzten Jahr, sind die bis dahin vorhandenen Markierungen jedoch nicht wieder hergestellt worden. Die fehlenden Markierungen führen dazu, dass immer wieder wertvoller Parkraum durch unsachgemäßes Parken verschwendet wird.
- An der Ecke Hessenring/Straße An der Schule wird mit Markierungen auf der Straße zwar darauf hingewiesen, dass an dieser Stelle nicht geparkt werden darf, dort stehen aber immer häufiger Autos, die den direkten Überweg für Fußgänger blockieren. Damit entsteht auch besonders für querende Schulkinder eine Gefährdung, da die Straße nicht richtig eingesehen werden kann. Nur z. B. mit einem Poller kann dieses Parken verhindert werden.

Wiesbaden, 17.05.2022